



# はらやまだい通信

残暑お見舞い申し上げます。

原山台地域力向上委員会

## コロナ禍での活動

令和3年度の原山台地域力向上委員会の活動は、新型コロナウイルスの影響で先行きの不安はありますが、例年通りの活動を予定しております、この状況下の中、少しずつでも出来ることを進めていきたいと思っております。皆様のご協力、宜しくお願い致します。

原山台地域力向上委員会

## ◆原山台地区社協「お琴を聞く会」◆



原山台地区社協では、15年以上の長きに亘って生田流創和会会主加藤創子先生と原山台にお住いの田口三七子さんのご協力を得て、7月1日に原山小学校で「琴にふれる会」を開催してきました。しかし、このコロナ禍で開催出来なくなり、残念な思いをしていました。そんな中、校長先生の「子どもたちに、日本古来の楽器の生の音を聞かせたい」という強い思いで「お琴を聞く会」を開催させていただきました。

濱田実行責任者の趣旨説明に始まり、加藤創子先生による「お琴」の構造や道具のお勉強をした後、お弟子さんの河野さんとのお琴の共演に聞き入りました。お琴による「鬼滅の刃」の主題曲の演奏にはビックリ。子どもたちが習う「さくらさくら」や、琴の名曲「六段」、800年に亘る名曲の調べを楽しみました

## ◆原山台集会所「スペイン語教室」◆

毎週土曜日、原山台集会所で開催されています「スペイン語教室」ですが、コロナ禍の影響で中止を余儀なくされてきました。久しぶりに7月3日再開されました。

待ちに待った仲間たちとの教室に、集まった子供たちは眼を輝かせ、ニコニコと先生との会話を楽しんでいました。

日本で生まれた子どもたちが「母国語」学ぶ、貴重な機会です。コロナが終息し、子どもたちが伸び伸びと学べる時が一日でも早く実現できることを願うばかりです。



## ◆原山台集会所「子供とママのにっこりハウス」◆



初めて「子供とママのにっこりハウス」で手作り講座が開設されました。2丁目の田中さんに講師をお願いし、「紙バンド作り」を体験しました。大勢のママさんとお子さんに参加いただき、しばらくぶりの憩いの一時を楽しんでいただきました。

## ●子供とママのにっこりハウス●

毎週 **水曜日** 9:30~12:30

## お気軽にお越しください★

子育てママさんと、子供たちのために集会所を開放しています。ママさん同士の情報交換やお悩み相談、ちょっとした息抜きの場、お子様同士の遊びの場として、是非ご利用下さい。

予約は不要です、お気軽にお立ち寄りください。お待ちしております。集会所事務員さんに、ご意見・ご要望・ご相談も遠慮なくお寄せ下さい。



《お問合せ》 原山台集会所 TEL 0561-56-5970

## ◆お助けたい◆



「お助けたい」9月再開のお知らせ

皆さんからご依頼を頂きながら、コロナ感染の状況を注視しながら実施を躊躇しておりました。幸い高齢者へのワクチン接種も進み、お手伝いいただく方々も、お手伝いに何うお宅の皆様にも2回目のワクチン接種の7月末完了に目途が立ちつつあり、再開に向け環境が整いつつあります。

現在5件のご依頼を頂いております。8月は熱中症対策で休止しておりますので、9月よりの再開を目指し、準備を進めます。長らくお待たせいたしておりますこと、お詫びいたします。



## 《作業依頼先》

原山公民館 TEL 83-9231

原山台集会所 TEL 56-5970

## ◆移動販売◆

「移動販売」を開始し、6年目になりました。皆様のご利用に支えられ継続出来ております事、感謝いたします。「コープあいち」も移動販売維持のためにはある程度の売り上げを確保できなければと、危惧しながら協力いただき開始しました。

過去5年間の平均売り上げは120万円/年を上回り目標の120%に達しております。感謝申し上げますとともに、今後とも一層のご利用をお願いいたします。

**毎週水曜日 15時～16時 原山台集会所にて**



## ◆未来の菱野団地をみんなで作る会（みんなの会）◆

原山台・萩山台・八幡台・菱野台で構成される、未来の菱野団地をみんなで作る会（みんなの会）では、この度、活動拠点を旧エビスヤに設置し、駄菓子屋をオープンさせました。

お子様から、元お子様まで大変好評です。是非、お越し下さい。

**毎週 水曜日 土曜日**

**10時～12時 open**



## ◆自治会合同ボウリング大会◆

分譲住宅自治会では例年「自治会親睦旅行」を開催してきましたが、コロナ禍、親睦旅行を断念、別の交流会を検討してきました。

役員会で提案のありました「ボウリング大会」の実現に向け検討し、2丁目の県営住宅建替えて交流を深めた2丁目自治会との合同企画として進めることで合意に至りました。初めての試みです。10月16日開催予定です。

有意義なひと時でありますよう、お楽しみください。



### ◆マルチ文化交流（インタビュー）◆

## カルロス・アルベルト（55）2丁目在住（ブラジル出身）

自治会活動・県営住宅の駐車場係を担っています！

Q1 日本に来て20年以上、今の感想は？



日本に来て28年がたった。あと10年くらいは日本にいたい。仕事で定年になったら、その後はブラジルに家族(子供2人、孫もいる)と共に帰国したい。



Q3 日本はどんな国？

日本は美しい国で、私は大好き。食べ物もよく、人々はまじめで好感もてる。

Q4 菱野団地で、日本人と海外出身の住民がどう交流すればよい？

生活で困っていることはない。私はポルトガル語と英語ができる。日本語は話せるが、文字が読めない。お互いのコミュニケーションをとればトラブルは減らせると思う。

Q2 母国のブラジルはどんな国？

## 引き続き感染予防に努めましょう！！

室内は十分な換気



基本を徹底！

- ★ マスク
- ★ 検 温
- ★ 手洗い



体調不良時は  
参加見合わせ



共有部分は  
こまめに消毒



ゴミ回収は  
マスク  
手袋  
着用



飲食は

距離をとって

